

VILLE DE
MONT-ROYAL



TOWN OF
MOUNT ROYAL

SÉANCE ORDINAIRE

du **conseil municipal de Mont-Royal**

lundi 13 juillet 2015 à 19 h

au 90, avenue Roosevelt

REGULAR MEETING

of the **Mount Royal Town Council**

Monday, July 13, 2015 at 19:00

at 90 Roosevelt Avenue

ORDRE DU JOUR

AGENDA

Ouverture de la séance	1.	Opening of Meeting
Adoption de l'ordre du jour	2.	Adoption of Agenda
Période de questions du public	3.	Public Question Period
Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 22 juin 2015	4.	Adoption of Minutes of June 22, 2015 Regular Meeting
Dépôt de documents :	5.	Tabling of documents :
Permis et certificats	.1	Permits and certificates
Liste des achats	.2	List of purchases
Liste des commandes - juin - 5 000 \$.3	List of orders - June - \$5,000
Liste des commandes - juin - 25 000 \$.4	List of orders - June - \$25,000
Liste des chèques	.5	List of cheques

ADMINISTRATION ET FINANCES

Ratification des débours

6.

Confirmation of Disbursements

Équité salariale - cols blancs

7.

Pay Equity - White Collars

AFFAIRES CONTRACTUELLES

Dépense supplémentaire pour l'entretien des systèmes de ventilation-climatisation et des systèmes de chauffage à eau chaude et à vapeur pour les bâtiments municipaux

8.

Additional expenditure for the maintenance of ventilation-air conditioning systems and hot water and steam heating systems for the municipal buildings

URBANISME

Procès-verbaux du Comité consultatif d'urbanisme

9.

Planning Advisory Committee Minutes

RÈGLEMENTATION

Adoption du Règlement no n° 1310-173 modifiant le Règlement de zonage n° 1310 en ce qui a trait à l'affichage permis dans les zones C-203-A et C-203-B (secteur Lucerne - Plymouth)

10.

Adoption of By-law No. 1310-173 to amend Zoning By-law No. 1310 with respect to signage permitted in zones C-203-A and C-203-B (Lucerne - Plymouth sector)

Adoption du Règlement no 1434 sur le Comité consultatif d'urbanisme

11.

Adoption of By-law No.1434 with respect to the Planning Advisory Committee

Adoption du Règlement no 1435 régissant la démolition des immeubles

12.

Adoption of By-law No. 1435 with respect to the demolition of immovables

Avis de motion du projet de Règlement no 1436 sur l'utilisation des pesticides	13.	Notice of Motion draft By-Law No. 1436 Pesticide Use
Avis de motion du Projet de règlement no 1384-27 modifiant le règlement no 1384 sur la circulation et le stationnement en ce qui a trait au stationnement pour le personnel enseignant de l'école St. Clément Ouest	14.	Notice of motion of Draft By-law No. 1384-27 to amend Traffic and Parking By-law No. 1384 with respect to parking for teaching staff at St-Clément West
Affaires diverses	15.	varia
Période de questions du public	16.	Public Question Period
Levée de la séance	17.	Closing of Meeting

Le greffier,

**Alexandre Verdy
Town Clerk**